



L'extension de la salle des fêtes en 2017

Au cours de ses vœux, le maire Patrick Desseaux, qui est en charge du développement durable au conseil métropolitain, a promis pour 2017 l'extension de la salle des fêtes et le renforcement de son isolation phonique, l'aménagement

d'un complexe sportif à la résidence des Vergnes, la création d'un columbarium, la réfection de la toiture de l'atelier communal et pour clore l'aménagement de la rue de Boves, la création d'un rond-point à l'entrée du village avec le concours d'Amiens-Métropole. Au titre des bonnes nouvelles, Alain Gest président d'Amiens-Métropole, a souligné « *le travail de son vice-président* » avec une satisfaction : la baisse annoncée de la taxe sur les ordures ménagères dès cette année. Et Patrick Desseaux a tenu à remercier une généreuse donatrice de 98 ans. « *Mademoiselle André Morel, discrète, modeste, aimant fortement son village et très soucieuse de son devenir, a fait don à la commune d'une habitation, de 10 hectares de terres cultivables et d'un don en numéraires de 15 000 €.* » Une manne bienvenue en temps de restrictions budgétaires, surtout lorsque la population s'est accrue de 300 âmes qui ne sont pas encore comptabilisées pour la dotation de l'État. Un recensement de la population débute cette semaine, les chiffres pourront être actualisés.